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Leichtathletik-Gemeinschaft 1973 Neckargemünd  

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 16.11.2022 

 
 

Ort:  Vereinsheim des TV 07   
Beginn:  18.00 Uhr       Ende:  21.00 Uhr  
 
Anwesenheit: 18Teilnehmer, 

Tagesordnung 
 

TOP  1   Begrüßung  und Gedenken der Verstorbenen 
 Der Vorsitzende begrüßt 2 Vorsitzende der Stammvereine und die übrigen Anwesenden. 
Zum Gedenken an 3 verstorbene, langjährige Mitglieder erheben sich die Anwesenden 
Im Februar verstarb Willi Obers, im Juli Josef Anasensl und im September Rudi Zawatzky 
 
TOP  2   Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung u. Beschlussfähigkeit  
Die Mitglieder wurden durch Veröffentlichung im Neckarboten eingeladen. Die Vorstände der 
Stammvereine wurden per Mailbrief eingeladen, Mit 18 Anwesenden ist die Versammlung 
beschlussfähig. 
 
TOP  3   Genehmigung der Tagesordnung 
Keine Einwände oder Ergänzungswünsche 
 
TOP  4   Protokoll der Hauptversammlung aus dem Jahre 2019 
Wurde ohne Änderungen genehmigt. 
 
TOP  5   Bericht des Vorsitzenden 
Dieter Jeckel berichtet, dass unserer Aktiven trotz der durch Corona eingeschränkten 
Trainingsmöglichkeiten wiederum herausragenden Leistungen brachten und dankt unseren 
Trainerinnen und Trainern, die unsere Leichtathleten mit viel Zeitaufwand fachkundig vorbereiten.   
 Die Ergebnisse des gesamten Jahres werden jeweils am Jahresende auf unserer Webseite der  
LG aufgeführt. (http://www.lg-neckargemuend.de)  
 
TOP  6   Berichte der Abteilungsleiter–Leichtathletik  
Arno, der Abteilungsleiter–Leichtathletik des TV 07, berichtet im Einzelnen über die herausragenden 
Leistungen der Aktiven in 2020 und 2021  
 
Eine große Zahl der Aktiven wurde am 24. Oktober 2022 von der Stadt Neckargemünd für ihre 
besonderen Leistungen geehrt. 
Ein besonderes Ereignis war wieder wie schon seit vielen Jahren der Berglauf mit Bikerennen 
am  6. November  2021 in Neckargemünd.  
Allerdings konnten wir-Corona bedingt- nur einen „Freestyle Lauf“ anbieten.  
Innerhalb einer Woche konnte jeder die 11,8 km lange Laufstrecke von Neckargemünd hinauf zum 
Königstuhl laufen oder mit dem Bike fahren und uns die Zeit mitteilen. 
Die Auswertung ergab immerhin 84 Teilnehmer, davon14 Biker. 
Ergebnisse sind unter  www.lg-neckargemuend.de  zu finden. 
 Über den Berglauf 2022 vom 5.Nov. wird auf der Website der LG Berichtet. 
 
Birgit Clarius berichtet über 40 Wettkämpfe in 2022, bei denen unsere Aktiven hervorragende 
Ergebnisse erzielten. 
Sie weist aber auch in einem Brief an die Leichtathleten und deren Familien auf den dramatischen 
Trainermangel in der LG hin. Bei 40 Kindern und ca. 30 Jugendlichen, die zur Zeit am Training 
teilnehmen, ist es nicht möglich, ein leistungsbezogenes Training zu gewährleisten. Schon über 20 
Kinder stehen auf einer Warteliste und müssen vertröstet werden. 
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Der Gerätewart Sebastian Laier berichtet, dass wir dank der Sponsoren, wie z.B. Schürle- 
Heizungsbau und VW-Schmidt verschiedene Geräte und Bekleidung für die Aktiven beschaffen 
konnten.  
Dass wir keine Wettkämpfe und Meisterschaften im Stadion durchführen können, liegt an dem 
mangelhaften Zustand  besonders der Anlagen für die technischen Disziplinen.  
Arno wird sich deswegen wieder an die Stadtverwaltung wenden. 
 
TOP  7   Bericht des Kassenwarts –Referat Finanzen 
Der Leiter des Referats Finanzen, Frank Benz, berichtet über die finanzielle Lage und über die 
Mitgliederentwicklung in der LG in 2020 und 2021. Da die Zahl der Trainer und Trainerinnen 
geringer ist und weniger Wettkämpfe stattfanden, waren auch weniger Ausgaben zu verzeichnen. 
Mindereinnahmen ergaben sich wegen des Ausfalls des regulären Berglaufs in 2020 und 2021 
Die Zahl der Mitglieder ist in den letzten 5 Jahren mit ca. 200 konstant. 
Frank weist daraufhin, dass er für 2023 einen Nachfolger für diesen Posten sucht. 
 
TOP  8   Bericht der Kassenprüfer 
Der Kassenbericht für 2021wurde von Günther Künzer und Thomas Scheurich geprüft. Es lagen 
keine Beanstandungen vor. Frank wird eine hervorragende Arbeit attestiert. Wir danken Frank und 
den Kassenprüfern. 
Daraufhin wird dem Kassenwart Entlastung erteilt. 
 
TOP  9   Aussprache zu den Berichten 
Wegen des hohen Alters der drei Vorstände werden schon seit einem Jahr Nachfolger gesucht. 
Es wird eine Änderung der Struktur der LG diskutiert. Hierzu müsste auch die LG-vereinbarung 
geändert werden. 
TOP 10   Entlastungen des Vorstands 
Die Entlastung erfolgte bei Enthaltung des Vorstandes.  
 
TOP 11   Turnusgemäßer Wechsel des  LG-Vorstandes  
Arno übernimmt noch für 1 Jahr das Amt des Vorsitzenden, will aber Ende 2023 aus dem Amt 
ausscheiden  
 
TOP 12   Wahlen:  Jugendvertreter und Beisitzer  
Zoe Francis wird als Jugendvertreterin gewählt 
Thomas Scheurich wird als Beisitzer wiedergewählt. 
 
TOP 13   Ausblick-/ Termine 2023- 
Neben den Wettkämpfen der Aktiven stehen wieder diverse Sportabzeichen Prüfungen und der 
Berglauf am 4. November auf dem Plan. 
 
TOP 14   Anträge 
Liegen nicht vor. 
 
TOP 15   Verschiedenes 
Wegen des 50-jährigen Jubiläums der LG und des Berglaufs wird diskutiert, welche zusätzlichen 
Wettkämpfe Meetings , Staffeltage, Kinderolympiade und Ähnliches organisiert werden können. 
  
Vorsitzender Dieter Jeckel       Stellvertreter: Manfred Pistor 
 
 
 


